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Почему никто не может сбежать из Матрицы 

Автор: Swaruu Official - Español Дата публикации: 4 апреля, 2023 г. 
 

Мари Сваруу: Здравствуйте! Я рада снова видеть вас здесь. Я Мари Сваруу. 

 

С начала времѐн, само собой разумеется, это только выражение, почти каждый человек на 

Земле стремится сбежать из материального мира или из физического опыта воплощения. Это 

отражено в учениях всех религий, где всем обещают лучшую жизнь в каком-то другом царстве 

существования, или, в случае некоторых других, как в буддизме, субъекта учат делать всѐ 

возможное, чтобы не перевоплощаться и быть способным принять растворение Эго как нечто, 

ради чего стоит бороться, по сути, пытаясь избежать цикла перевоплощений, который у них 

называется Самсарой. Однако, они не верят в рай и ад, как другие религии. 

 

Но, не вдаваясь в подробности того, во что и почему верит каждая религия на Земле, в 

основном все они хотят, чтобы индивид, личность или дух вырвались из материальной сферы 

существования. По сути, им обещают жить где-то там, где нет страданий, и где 

удовлетворяются все их потребности. 

 

Небеса часто представляют как кого-то, играющего на арфе на облаке, одетого в белое, на 

протяжении всей вечности, и это, в некотором смысле, становится скучным. Неудивительно, что 

так много душ предпочитают искать неприятностей, воплощаясь в физическом мире после 

нескольких тысяч лет такого существования, и это также объясняет, почему так мало людей, так 

мало музыкантов, выбирают арфу в качестве своего музыкального инструмента. Кажется, с них 

достаточно. Я просто пошутила. 

 

Но я также не шучу, потому что многие люди, которые проводили регрессии прошлых жизней, и 

люди, которые прошли через околосмертный опыт, говорили множество раз, что они помнят, как 

хотели вернуться в тело, чтобы получить другой опыт, потому что все действия происходят в 

физических сферах, а не в мирных эфирных мирах, куда люди или души в основном 

отправляются, чтобы отдохнуть и исцелиться, прежде чем они захотят воплотиться снова. 

 

Это чрезвычайно часто повторяется в подавляющем большинстве случаев околосмертных 

переживаний и регрессий в прошлые жизни, как об этом сообщает Долорес Кэнон в своих книгах 

и работах. Это также подтверждает то, о чѐм я говорила в своѐм видео «Одни и те же события, 

разные значения. Физическая или духовная сторона». Почему душа хотела бы избежать 

физического, находясь в материальном мире? Потому что травматические события не имеют 

того же значения и позитивно воспринимаются в жизни после смерти, где они рассматриваются 

как прекрасные возможности для обучения и расширения сознания души, а не как нечто, чего 

следует избегать любой ценой, как при жизни. 

 

Это может привести к тревожному выводу, что души, находясь на духовной стороне и 

проектируя своѐ следующее воплощение, могут сознательно выбирать травматический опыт и 

страдания, потому что это приносит расширение и рост, жестоко за счѐт них самих при жизни. 

 

Хотя говорят, что это одна и та же душа, одно и то же сознание, на духовной стороне и на 

физической стороне, с объективной точки зрения и, применяя то, что мы поняли до сих пор, пока 
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душа находится на эфирной или духовной стороне, она находится вне всех концепций времени 

и пространства, а также имеет чрезвычайно расширенное сознание и знания, просто потому, что 

она так близка к Источнику. 

 

Но, хотя сама душа находится в физическом мире, еѐ сознание, память и понимание очень 

ограничены просто потому, что у неѐ практически нет воспоминаний о той другой жизни, 

поэтому она погружается в детерминистскую точку зрения, где пять основных чувств тела 

обеспечивают душу всей информацией о том, что существует, а что нет, порождая сильные 

чувства отчаяния, покинутости и одиночества, а то и просто страдания. 

 

Это заставляет меня чѐтко осознать, что душа, находясь в физическом мире, не является той 

же самой личностью, что и в жизни  после смерти до воплощения. Воплощѐнная личность 

может быть тем же самым сознанием души в предыдущей жизни, тем же самым Эго, но только с 

более расширенной точки зрения самой души, Высшего Я, но не с точки зрения или с 

перспективы кого-то внутри тела, в физическом мире. Просто потому, что у них очень разные 

точки зрения на само существование. 

 

Если та же самая душа настолько расширена, находясь в эфирных мирах, вне времени и 

пространства, то она должна знать об ограничениях восприятия в физическом мире, которые 

вызывают столько страданий. Хотя основание для меня, основная и самая фундаментальная 

причина всех страданий в жизни, на физическом плане – это чувство разделения с Источником. 

Именно это вызывает так много отчаяния, столько страха смерти, и именно это вызывает 

желание вырваться из физического. 

 

Все души хотят получить ответ, они хотят знать, почему они живы, и хотя они отчаянно хотят 

вырваться из физического мира в более высокие и более мирные сферы, где они смогут 

убежать от своих проблем, они также всеми силами цепляются за жизнь, причѐм страх 

столкнуться с неизвестным в смерти является основным мотивом для того, чтобы цепляться за 

жизнь как можно дольше. Страх разрушения себя, своего Эго, и ДА, оно разрушается со 

смертью, по мере того как сфокусированная точка внимания души субъекта расширяется 

настолько, что становится снова тем же, чем она всегда была, и с этим перестаѐт быть просто 

Джоном или просто Джейн. 

 

Но это разрушение я, Эго, не обязательно плохо или рассматривается только с 

материалистической точки зрения, поскольку это также великое освобождение всего того, чем 

мы были в жизни, тем более что мы забираем с собой хорошее, а плохое трансформируется в 

ещѐ больше хорошего, когда мы возвращаемся в эфирные сферы существования. 

 

Причина, по которой никто не может вырваться из Матрицы, заключается в том, что каждый 

человек по определению и по праву является той самой Матрицей, в которой он или она живѐт. 

 

От чего бы индивид ни хотел сбежать, все страдания, особенно психологическая боль, являются 

частью того, кем мы являемся, и мы несѐм это с собой, куда бы мы ни отправились, где бы ни 

находились, будь то на материальной стороне или на эфирной. Они являются лишь прямым 

отражением того, чем является каждая душа, а не следствием детерминированного пребывания 

в том месте, где они находятся, это то, что определяет нас. 
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Единственная боль, от которой мы действительно избавляемся при переходе – это физическая 

боль, которую производят поврежденные части нашего тела, за исключением психологических 

травм, которые они могут произвести, хотя мы должны помнить, что когда они находятся на 

эфирной стороне, даже эти травмы имеют другую ценность и значение. 

 

Мы не можем избежать Матрицы, потому что она является отражением того, кто мы есть, а не 

местом, где мы заперты. И в качестве расширенного описания Матрицы, за пределами Земли еѐ 

существует гораздо больше, это в основном то же самое царство, хотя его базовая частота 

существования может быть гораздо выше, 5D, хотя мне не нравится называть еѐ так. 

 

Даже многие группы Новой Эры обещают всем, что будет новая земля и что мы все возносимся 

в новую эру изобилия, а многие другие даже обещают физическое извлечение тысяч избранных 

людей, где им говорят, что они будут доставлены в новое место или на новую планету, где все 

их потребности будут удовлетворены. Это просто ещѐ одна версия рая, который обещают 

религии, если люди были послушными и хорошими. 

 

Извлечения происходят, они реальны, но их не забирают в обещанные земли изобилия. Их 

только переносят с одного уровня Матрицы на другой уровень того же самого, где проблемы, 

трудности и страдания все ещѐ существуют, только в другой форме, другим способом или по 

другой причине. 

 

Люди, совершившие самоубийство, к своему ужасу обнаруживают, что вся психологическая 

боль, которая заставила их сделать это, последовала за ними на ту сторону, и вместе с этим 

приходит осознание того, что они ничего не могут сделать с проблемами, которые заставили их 

сделать это, потому что они могут быть решены только при жизни, что заставляет их хотеть 

пойти на воплощение ещѐ раз и в тех же обстоятельствах, которые подтолкнули их к 

самоубийству в первый раз. 

 

Как я уже много раз объясняла в своих предыдущих видео, не существует эфирного и 

физического царств, всѐ эфирно, а физическая сторона существует только при восприятии кого-

то живого, в теле, а не с более расширенной точки зрения той же души. Духовные и 

материальные миры существуют только пока ты в дуальности, если же поддерживать 

расширенную эфирную точку зрения, то всѐ, что существует, является частью духовного мира. 

 

Идея желания сбежать из Матрицы исходит из этой точки зрения дуальности, желания быть 

там, а не здесь. Как говорится в пословице, трава всегда зеленее по ту сторону забора. 

 

Бежать абсолютно не от чего, не говоря уже о Матрице. Это всего лишь иллюзия на физическом 

плане. Всѐ, что мы можем сделать, это осознать, что где бы мы ни были, мы – те, кто мы есть. 

Весь внешний мир является лишь отражением того, кем мы являемся, поэтому единственный 

способ сбежать из Матрицы – это сбежать от самих себя, а единственный верный способ 

сбежать от самих себя – это всегда стремиться быть лучшей версией самих себя. Мы должны 

работать над собой, изучая и расширяя свою сущность, питая своѐ восприятие и сознание, 

помня о том, что всѐ остальные – это тоже мы. 

 

Мы должны оставить все чувства обиды и самовлюбленности, чтобы превратить себя в лучшие 

версии, которыми мы можем быть, с любовью и целостностью в качестве основных и самых 
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фундаментальных понятий, которым мы должны следовать. И наш мир изменится к лучшему, 

для нас и для тех, кто рядом с нами. 

 

Хотя в физическом мире окружающий нас мир меняется медленно, но то, как мы видим и 

интерпретируем все эти вещи вокруг нас, может меняться так быстро, как ты захочешь, это 

зависит только от тебя. И все те аспекты, которые являются постоянными в жизни субъекта на 

физическом плане, те, которые в восприятии не могут быть изменены, растворятся со смертью, 

где из высших эфирных царств та же самая душа отразит, кем она является на самом деле, и с 

этим то, что она проявит для себя, будет и может быть только прямым отражением того, кем 

является эта душа. 

 

Никто не может избежать Матрицы, поскольку она гораздо больше, чем так называемое 3D 

царство Земли. Существует гораздо больше Матрицы за еѐ пределами, и это включает также 

высшие сферы, потому что каждый субъект, каждая душа формирует свою собственную 

Матрицу как прямое отражение того, кем она является. 

 

Всѐ, что мы действительно можем сделать как души, это совершенствовать себя, чтобы 

расширить наше сознание и знание настолько, насколько это возможно, пока мы живы, а также в 

духовном мире. 

 

Нам не нужно ждать, пока мы окажемся в мире духов или воплотимся, чтобы расшириться, мы 

можем делать это, где бы мы ни находились, потому что это не места, это просто состояния 

сознания. И пока мы находимся в физическом мире, мы также должны использовать 

возможности, которые открываются перед нами в рамках законов этого мира, чтобы мы могли 

переходить в более благоприятные обстоятельства по мере того, как мы продолжаем жить, и по 

мере того, как каждая возможность открывается перед нами. 

 

Никто не может избежать Матрицы, но, с другой стороны, никто и не должен избегать еѐ. Все, 

что нам нужно делать, это самосовершенствоваться, и способ сделать это всегда есть, 

независимо от того, насколько сложны наши обстоятельства. Чем труднее, тем больше 

контраст, и тем больше удовлетворение, когда цель достигнута. 

 

Твоя миссия в жизни и в самом существовании – самосовершенствоваться, расширяться, 

узнавать больше и учиться ценить и любить себя. 

 

Берегите себя, друзья мои, увидимся в следующий раз. 

 

С большой любовью, 

 

Мари Сваруу 
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